

Les Saprophytes

Mis à jour le 17 octobre 2018

Les Saprophytes sont un collectif réunissant des architectes, des paysagistes, des plasticiens, des constructeurs et des graphistes. Depuis 2007, au travers de leurs actions, ils ont pour volonté de construire une ville contemporaine résiliente (espace de rencontre et d'apprentissage inclusif et productif), d'expérimenter de nouvelles pratiques de la maîtrise d'œuvre et de partager leurs savoirs.

Quoi, Comment, pour qui ?

Au travers de leurs actions de créations et transformations d'espaces de manières innovantes et participatives, le collectif cherche à répondre à des enjeux environnementaux, économiques et sociaux :

- rendre les territoires plus **résilients**,
- questionner et retravailler le **rapport au territoire** de manière collective,
- créer de **l'auto-production** dans les territoires pour faire face à la diminution des surfaces agricoles et à la pollution des sols.

Par rapport à l'alimentation, le collectif s'investit sur les questions de précarité alimentaire et de préservation des ressources en incitant les habitants à s'approprier les espaces dans une vision démocratique et durable, ainsi qu'en menant des projets de recherche sur l'agriculture durable.

Les interventions proposées :

- Formation
- Accompagnement
- Études
- Ressources
- Conseil

Les publics cibles :

Le collectif travaille **avec et pour** les collectivités, les citoyens ou des associations.

Contact

Courriel : contact@les-saprophytes.org

Site internet : <http://www.les-saprophytes.org/>

Exemples d'initiatives

- [Territoires participatifs](#)

Les Saprophytes lance l'agriculture urbaine à Fives

[Enregistrer](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)